

## Mot du Président et Vœux 2024 des membres du bureau de l'ASDV

Le rideau vient de tomber sur une année 2023 bien sombre à de nombreux égards, que se soit, sur le plan international, national, climatique... En ce qui concerne

l'Association des Sentiers de Villeneuve, 2023 a été nettement plus lumineuse. Nous avons débuté l'année par une augmentation significative des adhésions. Cela nous a permis notamment de financer divers projets et d'agrémenter un petit peu plus les moments de partage et de convivialité de la vie associative.

Nous adressons nos remerciements à tous ceux et celles qui nous ont fait confiance et espérons qu'ils nous la renouvelleront en 2024.

Après les trois premières années que nous avons consacrées à structurer et à organiser l'association, 2023 fut une année charnière et déterminante. En début d'année nous nous étions fixés comme objectifs de confirmer, de pérenniser les différents partenariats et les activités que nous avons mis en place depuis la création de l'association.

Grâce à l'investissement et implication de chacun ( bénévoles, partenaires sympathisants... ) à la dynamique humaniste et vertueuse fidèle aux valeurs et à l'éthique de l'association, cet objectif a été atteint au-delà de nos prévisions. Porte par cet allant humaniste, cette force collective citoyenne, nous avons maintenu des partenariats et activités existant et développé de nouveau.

Parmi les activités que nous avons organisé cette année, on peut notamment se remémorer, le dynamisme et la vitalité croissante des matinées de l'atelier créatif participatif citoyen, les séances d'initiations informatique contre la fracture numérique les 6 premiers mois de l'année, notre participation à l'organisation du souffle du Gers, l'organisation avec l'UNICEF à un color run en faveur des enfants ukrainiens, l'organisation de séance de sophrologie, des soirées à thème sur les vieilles forêts, les affaires criminelle des siècles dernier qui se sont déroulés dans le Gers, unissons nos pas, le suivi et la mise à jour du site internet les samedi matins participatif citoyen... avec comme point d'orgue l'inauguration de l'Espace Pédagogique Nicolas Portal.

De plus, en 2023, l' ASDV avec son adhésion à la charte grandir en différence et à celle du collectif SISM du plan territorial de santé mentale. Sa participation aux ateliers du Plan Local d'Urbanisme de la ville d'AUCH... a également pris une dimension supplémentaire dans le tissu associatif solidaire et partenarial départemental.

Nous pouvons également nous réjouir de la dynamique partenariale existante avec les établissements de santé mentale et médico-éducatif qui sont très présents dans la vie associative et citoyenne de l'association. Elles lui apportent une réelle dynamique qui, avec le soutien des directions, la forte mobilisation et collaboration des personnels, l'intérêt des bénéficiaires, ( enfants, adolescents, adultes ) de ces établissements, permet de développer le volet de l'ASDV en faveur de ce public.

Concernant le volet écologique, la forte mobilisation et implication de tous nos partenaires dans ce domaine se poursuit. Cela nous permet d'une part de conduire sereinement et efficacement nos projets de préservation et de valorisation écologique du territoire, ainsi que de se projeter vers des animations pédagogiques de découverte de la nature et éco-citoyenne en faveur ouverte à tout public.

La seule ombre au tableau est le retard pris pour le classement en Espace Naturel Sensible du territoire de Marminos et Villeneuve.

Pour 2024, dans le cadre du projet associatif participatif citoyen, nous vous proposons que les actions majeures de l'association soient articulées autour de la mise en place du projet en lien avec la relation animale, de la poursuite de fabrication de mobilier de jardin en bois dans un contexte de chantier participatif citoyen associant tous les partenaires sympathisants et bénévole à ce genre de projets, du renforcement et du développement des collaborations avec les établissements de santé, médico-éducatif, scolaire, périscolaire existant à ce jour.

Je me joins aux membres du bureau l'Association des sentiers de Villeneuve, pour vous remercier chaleureusement, de votre soutien, de votre implication, de votre investissement citoyen et vous souhaiter que 2024 vous apporte à vous et à ceux qui vous sont chers, la santé, la joie, le bonheur la réussite dans vos projets personnels, professionnels, associatifs..

Bonne et heureuse année Le Président de l'ASDV

